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A través del presente documento, el Alcalde junto a 
sus Concejales y fuerzas vivas de la Comuna, han querido hacerse 
tomar esta oportunidad, en que la comunidad Combarbalina se siente 
orgullosa de recibir en nuestra ciudad a S.E. para solicitarle su 
valiosa e importante gestión en la materialización de los 
proyectos que se indican a continuación. La realización de estas 
obras originará solucionar el gran problema de cesantía que existe 
y que se agraba más aún en período de invierno, esto beneficiará 
indudablemente el área social, su economía se vería incrementada 
dando como resultado un mejor standar de vida para la familia 
Combarbalina, que los recordarán por siempre en esta fecha 
histórica 21.07.93, para Combarbalá. 

CONSTRUCCION TRANQUE EL QUILLAY 

Es tal vez este uno de los sueños más acariciados por la 
Comuna y estamos seguros que es el que otorga mayor supervivencia 
para Combarbalá, ya que la construcción de este TRANQUE en el Río 
Combarbalá, ubicado en Los Corrales, sector El Quillay, Localidad 
de Ramadilla, asegura un aumento a (3.200 Há.) de terreno de 
productividad que hoy es de secano. El agua de la bebida se 
asegura y la agricultura recibirá una proyección insospechada ya 
que el clima de esta zona favorece la producción de frutales de 
exportación. Debido a lo anterior es que se solicita 
financiamiento para la realización del Estudio del Perfil 
Topográfico y las sucesivas etapas para culminar con la 
CONSTRUCCION DE UN TRANQUE en la zona precordillerana de El 
Quillay, sector Los Corrales. 

PAVIMENTACION DE CAMINO COMBARBALA - CHAÑARAL ALTO. 

Ya hemos tenido la grata noticia de que se ha aprobado 
la Pavimentación del tramo LA LIGUA -COMBARBALA,y luego un 
estudio para la Pavimentación CHAÑARAL ALTO - LA LIGUA; estas 
noticias son buenas para la comunidad Combarbalina, pero nosotros 
respetuosamente solicitamos que se comience de Combarbalá hacia La 
Ligua, para así absorver mano de obra de nuestra ciudad y 
solucionar en parte la cesantía que ataca especificamente en 
épocas de invierno esta ciudad y comuna. 
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CONSTRUCCION DE BARRIO ARTESANAL PARA LOS ARTESANOS DE 
COMBARBALA. 

Por años el problema de la confección de figura de 
piedra Combarbalita, ha estado sin resolver, hoy contamos con 
terrenos y proyectos elaborados para construir un Barrio Artesanal 
para los Artesanos, se ha presentado a los canales regulares para 
optar al financiamiento, pero la respuesta es la misma de siempre 
cuando el monto del proyecto es alto aproximadamente M$ 280.000.-, 
no hay Financiamiento". Solicitamos a Ud., Sr. Presidente, 
impartir las instrucciones a los organismos que correspondan, para 
solucionar el problema de 600 talleres que están ubicados en 
distintos sectores de la ciudad provocando con ello un alto 
porcentaje de polvo en suspensión, que estamos absorviendo todo el 
pueblo Combarbalino; de acuerdo a estudios del Servicio de Higiene 
Ambiental, este polvo tiene un alto porcentaje de SILICE, lo cual 
en el futuro tendremos elevado porcentaje de enfermos 
broncopulmonares. 

PODER COMPRADOR DE MINERALES. 

Combarbalá, se ha caracterizado por ser una zona 
eminentemente minera, produciendo oro, plata y cobre, actividad 
que permite aproximadamente a una 4096 de la población mantenerse 
gracias a este rubro. Solicitamos este PODER COMPRADOR ya que 
hasta la fecha no se ha solucionado el grave problema que aqueja 
al pequeño minero, para el traslado y venta de sus minerales, la 
Oficina de ENAMI, solo ha solucionado en parte este problema, 
pero, no es suficiente ya que muchos mineros han tenido que 
abandonar su fuente de extracción por no serle rentable. En la 
última reunión que se tuvo con el Sr. Intendente de la IV Región y 
Directivos de ENAMI, se llegó a un acuerdo de elaborar un 
proyecto, en el cual ENAMI compraría minerales de Oxido y Súlfuro 
seco, los cuales se depositarían en las Canchas de la Ex Planta 
El Parral y dos plantas particulares magullarían el mineral las 
cuales venderían a ENAMI. 

AGILIZAR ENVIO DE FONDOS PARA PROYECTOS F.N.D.R. DE 
PAVIMENTACION DE CALLES SECTOR URBANO DE COMBARBALA. 

Se solicita a S.E. ordenar a los organismos que 
correspondan, la agilización de envío de recursos financieros para 
iniciar los trabajos de los Proyectos Pavimentación de Calles del 
sector urbano de Combarbalá. La realización de estas obras 
permitirá absorver en parte la gran cesantía que existe en estos 
momentos en Combarbalá, sobre todo en período de invierno ya que 
Combarbalá adolece de industrias. 
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6.- AGILIZACION DE APROBACION DE FINANCIAMIENTO PARA PROYECTO 
"MEJORAMIENTO DE ALUMBRADO PUBLICO EN LA COMUNA DE 
COMBARBALA". 

La Ilustre Municipalidad cuenta con el proyecto de 
Mejoramiento de Alumbrado Público, este se encuentra con 
evaluación RS (Recomendado sin Observación) de parte de SERPLAC IV 
Región y en espera de financiamiento en el Ministerio de 
Hacienda. La razón de esta petición radica en que con la 
realización de este proyecto se obtiene un ahorro en pago de 
energía eléctrica de $ 10.000.000.-, dinero que se puede destinar 
a obras de mejoramiento de la Comuna, logrando elevar el nivel de 
vida de la gente que espera siempre más de una autoridad 
comprometida con el futuro de su pueblo. 

Desde ya le agradecemos cualquier solución que pueda 
entregar a nuestras peticiones y le deseamos que el éxito 
continúe acompafiandole en la dificil misión que el país le ha 
encomendado, les saludan atentamente. 
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Santiago, 28 de julio de 1993 

Señor Alcalde 

Don Eduardo Ibáñez Godoy 

I. Municipalidad de Combarbalá 

Combarbalá  

Estimado señor: 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar 

recibo de su carta, ingresada a este Gabinete con fecha 23 de 

julio, en que señala la necesidad de llevar a cabo diferentes 

proyectos de adelanto para su Comuna. 

Sobre el particular, informo a Ud. que hemos 

enviado copia de su carta a la Subsecretaría de Desarrollo 

Regional y Administrativo, para su estudio y consideración. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCURAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

/4-- 

MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/NRB/imr. 

c.c.: Archivo Presidencial 
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